



村はひとつ 学校はひとつ 願いはひとつ

地域コミュニティを核とした
天栄だからできる少人数教育

2023.9.21

教育委員会だより No.146



愛村心（I 尊心）を育む 天栄村！

発行：天栄村教育委員会

サマースクールてんえい

～ 5年生:湯本地区 6年生:天栄中学校 ～

8月28日（月）にサマースクールてんえいを3年ぶりに開催しました。村内の5年生、6年生がそれぞれ集まって一緒に活動しました。

5年生は、湯本小学校の見学や湯本温泉周辺の散策、湯本鶴沼川平滑での川遊びなどを行い、湯本地区の文化や自然に触れながら、友達と楽しく交流しました。

6年生は、天栄中学校で、中学校の教師による合同授業（英語）と授業参観、部活動見学を行い、4月からの中学校生活が楽しみになった様子でした。

5年生も6年生も実際にその場で体験したことで、ふるさとの見方を広げたり、中学校への期待を膨らませたりする機会となりました。また、いつもは違う学校の友達との絆を深めることができました。今後の学校生活に活かして欲しいと思います。



← 5年生 川遊び

→ 6年生 合同授業



天栄村中学生の が ん ば り 紹 介

【第56回岩瀬支部 中学校駅伝競走大会結果】

開催日：令和5年8月31日（木）
場 所：鏡石町鳥見山陸上競技場
結 果：
男子 天栄中A 第4位
 天栄中B 第10位
女子 天栄中 第6位



【令和5年度岩瀬地区 英語弁論大会結果】

開催日：令和5年8月30日（水）
場 所：須賀川市大東公民館
結 果：
暗唱の部
第3位 天栄中3年生徒
創作の部
第1位 天栄中2年生徒
 （県大会出場）
第3位 天栄中3年生徒

令和5年度天栄村小・中学生発明工夫展

今年度も、村内の子どもたちから、たくさんの出品がありました。

どの作品も力作ぞろい、子どもたちの発想力の豊かさに驚かされるものばかりでした。10月26日まで、文化の森てんえいに展示しておりますので、ぜひご覧ください。



生涯学習事業

村民一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送れるよう、誰もがいつでも自由に学習機会を選択できる環境を整え、「愛村心を育むふるさと教育」を目標に取り組んでいます。そうした村民の主体的な学習活動を支援し、習得した知識を地域へ還元できる人づくりを推進していきます。

○「家庭劇場」

9月1日(金)、天栄幼稚園において家庭劇場が開催され、劇団「すぎのこ」による人形劇「うさぎとかめ」「おむすびころりん」が上演されました。この日は祖父母参観が行われ、園児たちはおじいちゃん、おばあちゃんと一緒に楽しく鑑賞していました。また、9月11日(月)には、村内の小学1年生から4年生までの児童が、劇団「風の子中部」による演劇「ユエと瑠璃色の石」を鑑賞しました。家庭劇場は新型コロナウイルスの影響で4年ぶりの開催となり、初めて観劇する園児・児童もおり、表現豊かな演劇に引き込まれていました。



幼稚園



小学生

○「歴史学び教室」

9月2日(土)、歴史学び教室が行われました。当日は13名の参加者が安養寺の法燈国師坐像、児渡地区、木杭の一里塚、湧井の清水、ふるさと文化伝承館を巡り、各見学場所で職員の説明を受け、郷土の民話や歴史について学んでいました。

また、9月30日(土)には「岩瀬地域ゆかりの画家」について、10月7日(土)には「岩瀬地方の祈りとかたち」についての講義が、ふるさと文化伝承館で行われます。(午後1時30分～午後3時) 定員に若干の余裕がございますので、ご興味のある方は生涯学習課(電話82-2504)へお問い合わせ下さい。



法燈国師坐像



児渡地区



木杭の一里塚

○第17回市町村対抗福島県軟式野球大会

9月8日(金)、第17回市町村対抗福島県軟式野球大会に出場する天栄村チームへの激励金贈呈式が行われ、チームを代表して、鈴木勘寿監督が出席し、添田村長、瀬和体育協会長からそれぞれ激励の言葉が贈られ、村より激励金が贈呈されました。

また、試合は9月16日(土)に行われ、天栄村チームは強豪、福島市チームと対戦し、13対0で敗れましたが、今回は若い選手を中心としたチームであり、来年に向け活躍が期待されます。

